

CNNEXPANSIÓN

El dólar cierra en 12.10 pesos

La divisa mexicana se apreció 2.4 centavos, tras ligar cinco sesiones de avance; expertos alertan por un exceso de revaluación de la moneda mexicana y apuntan a medidas del Banxico.

Publicado: Miércoles, 10 de abril de 2013 a las 14:06

CIUDAD DE MÉXICO (CNNExpansión) — El peso mexicano en su valor a 48 horas, utilizado en operaciones al mayoreo, ligó este miércoles su quinta sesión al alza y alcanzó un nuevo máximo de 20 meses, mientras continúa la entrada de flujos del exterior ante expectativas favorables para la segunda economía latinoamericana y por una menor probabilidad de una baja de la tasa de interés de referencia.

La divisa cerró en 12.1048 unidades por dólar a la compra y a 12.1078 a la venta, una ganancia de 2.4 centavos, frente al precio de cierre del martes, de acuerdo con datos del Banco de México.

En los bancos, el dólar se compraba en 11.83 pesos y se vendía en 12.33, de acuerdo con información de Banamex.

La moneda rompió previamente el nivel de 12.10 unidades por dólar, que operadores consideraban como soporte técnico para esta jornada, en una señal del persistente interés de los inversores por la divisa mexicana.

"Este último nivel ahora se coloca como el siguiente soporte importante de la divisa y de superarlo se podrían observar niveles de hasta 12.07, lo que incrementaría las especulaciones sobre la implementación de opciones de compra para prevenir la acelerada apreciación del peso", dijo el Banco Base en un reporte.

El peso se ha apreciado casi 6% en el año ante expectativas de la aprobación de reformas que impulsa el Gobierno y por los mayores estímulos monetarios implementados por países desarrollados.

"Sería recomendable que México no perdiera de vista la lección brasileña y evitara de la manera más transparente un exceso de revaluación cambiaria en los próximos años", escribió este miércoles Alfredo Coutiño, director para América Latina de Moody's Analytics, en un artículo para CNNExpansión.

"El mecanismo ideal para hacerlo, tanto por ser menos distorsionante como más amigable para el mercado, es a través de la subasta de compra de dólares, lo cual aceleraría la acumulación de reservas internacionales como bien lo hemos estado sugiriendo", añadió.

Al ánimo positivo se sumaban también alentadores datos sobre la demanda de materias primas de China y la divulgación de las minutas de la más reciente reunión de política monetaria de la Reserva Federal de Estados Unidos.

Analistas consideraron que la entidad monetaria fue más optimista sobre la evolución de la economía estadounidense, lo que podría llevarla a cambiar su política de compra de activos este año.

Adicionalmente, un dato de inflación local mayor al esperado divulgado el martes, redujo la probabilidad de que el Banco de México decida un nuevo recorte a la tasa referencial, actualmente en 4%, según analistas.

Autoridades financieras anunciaron la suspensión a partir del martes de un mecanismo de subasta de dólares que México usó antes para apuntalar su moneda en caso de fuertes depreciaciones y dijeron que podrían tomar nuevas medidas para atenuar la fortaleza del peso.